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Tausch der fest verbauten LED Lichtquelle/Replacement of built in LED light source

Step 1: Open the driver cover at the near end of the lamp - by hand.
Step 2: Press and release the wire from the driver with a screwdriver.
Step 3: Loosen screws from canopy and open the lamp - using a screwdriver.
Step 4: Remove the LED profile by loosening the screws and replacing with a new one using a screwdriver.
Step 5: Screw the new LED profile firmly into the lamp - using a screwdriver.
Step 6: Close the lamp and tighten the screws with a screwdriver.
Step 7: Connect the wire to the driver - using a screwdriver.
Step 8: Put on the cover - by hand.

Schritt 1: Öffnen Sie die Treiberabdeckung am nahen Ende der Lampe - von Hand.
Schritt 2: Drücken Sie den Draht mit einem Schraubendreher und lösen Sie ihn vom Treiber.
Schritt 3: Lösen Sie die Schrauben vom Baldachin und öffnen Sie die Lampe mit einem Schraubenzieher.
Schritt 4: Entfernen Sie das LED-Profil, indem Sie die Schrauben lösen und es durch ein neues ersetzen.
Schritt 5: Schrauben Sie das neue LED-Profil mit einem Schraubenzieher fest in die Lampe.
Schritt 6: Schließen Sie die Lampe und ziehen Sie die Schrauben mit einem Schraubenzieher fest.
Schritt 7: Schließen Sie das Kabel mit einem Schraubenzieher an den Treiber an.
Schritt 8: Deckel aufsetzen – von Hand.

Step 1: Open covers on both ends of the driver - by hand.
Step 2: Press and release wires from the driver to replace - by screwdriver.
Step 3: Replace with new driver and connect wires - by screwdriver.
Step 4: Put on covers - by hand.

Schritt 1: Abdeckungen an beiden Enden des Treibers von Hand ö�nen.
Schritt 2: Kabel vom Treiber mit einem Schraubenzieher lösen und entfernen.
Schritt 3: Neuen Treiber einsetzen und Kabel mit einem Schraubenzieher anschließen.
Schritt 4: Abdeckungen von Hand wieder anbringen.

Tausch des LED-Treiber/Replacement of the LED driver


